

有言実行

連載 | 私が大切にしている言葉

第49回

株式会社 レイズ

代表取締役 三根 茂留 氏



社長に就任してから6年が経ちますが、今でも有言実行を大事にしています。当社に40年以上勤めていますが一番長かった配属先は企画部です。商品開発を軸に広告宣伝、特にイベント好きな会社でもありましたのでいろいろな企画立案をしないとイケない部署でした。メンバー間で思いつく最高の事を出し合うのですが、実行に移すとこれが結構難題でやりきれないことが多いのです。

最初に企画部で大きい仕事を任された時の事、全国のお得意先に名誉競争と利益還元をしようというキャンペーンを行いました。よくある達成に対してのマージンバックと表彰式を行うという企画なのですが、全国の入賞したお客様を一堂に集めて名誉ある表彰をどのような形で実施するのかがやってみると思わぬ障害だらけでした。素人集団でいきなりビックイベントを開催するのは大変だということが身に沁みました。会社を上げてのイベントでしたのでこだわりの表彰企画から逃げることもできず、かかりきりだったのを今でも覚えています。

製品でも企画でも価値を高めるためのプランニングが重要です。そして、それを達成可能にするために計画を立て、確実に実施する実行力が大事だと考えています。

会社概要



株式会社 レイズ

- ◆本社所在地 大阪府東大阪市長田西 2-4-7
- ◆主要製品 自動車用アルミホイールの卸売業
- ◆創業 1973 (昭和 48) 年
- ◆資本金 1000 万円

この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。